N° 214 17 novembre 2013 Année C



Faisons l'expérience de la tendresse de Dieu

« Il est bon de s'entretenir avec Lui et, penchés sur sa poitrine comme le disciple bien-aimé, d'être touchés par l'amour infini de son cœur » rappelle le bienheureux Jean-Paul II en 2003 dans L'Eglise vit de l'Eucharistie. Ce trésor que nous avons dans le mystère eucharistique, mis à notre disposition par le Seigneur, contribue à la transformation radicale du monde par la transformation profonde et vraie de nous-mêmes. Laissons-nous regarder par le Seigneur! C'est ce que de nombreux paroissiens souhaitent depuis longtemps : désirer vivre un temps régulier d'adoration. Nous avons tout d'abord du faire le deuil de l'horaire et du jour qui conviennent à tout le monde...

Devant cette soif exprimée et vécue à diverses occasions, ce projet de CHAPELLE D'ADORATION

est né. Il est porté depuis plus d'un an par un certains nombre d'entre nous dans la prière et l'abandon à l'Esprit Saint. Nous sommes heureux de pouvoir aujourd'hui réaliser la première étape de ces 36 heures d'adoration par semaine lors des

messes du premier dimanche de l'Avent

(30 novembre et 1er décembre)

au cours desquelles vous sera <u>présentée la mise en œuvre</u> de ce qui sera la source de tant de grâces paroissiales. Nous comptons sur votre présence!

père Matthieu BERGER+

Presbytère: 1 place de l'église, 78510 Triel - 01.39.70.61.19 - presbytere@paroisse-triel.cef.fr - http://www.paroisse-triel.cef.fr - http://www.paroisse-tr



1er dimanche de l'Avent 2013:

« Dans 'attente du Seigneur, ouvrons les portes de nos communautés à tous ceux qui cherchent une main fraternelle ».

L'enjeu de la diaconie des Yvelines consiste à enraciner nos engagements sociaux dans le Christ-serviteur, et à bien mettre le service du frère au cœur de notre vie ecclésiale. Dans cet élan, j'invite les communautés chrétiennes du diocèse à vivre ce 1er dimanche de l'Avent sou le signe d'une plus grande attention aux plus fragiles.

Pour nos communautés chrétiennes, le 1er dimanche de l'Avent est devenu, depuis quelques temps, une occasion pour nous de rappeler que par notre baptême, nous sommes la main fraternelle du Christ pour aider celui qui souffre, nous sommes le cœur du Christ pour exprimer son amour envers nos son amour envers nos frères et particulièrement les plus pauvres. « Les pauvres, affirme St Grégoire de Nysse, ont le visage de notre sauveur ».

En ce 1er dimanche de l'Avent, Dieu nous invite à nous tenir prêts, à veiller. Veiller, c'est aussi un appel à regarder en face, dans une dimension d'espérance, les douleurs et le tragique qui nous entourent. C'est agir.

Dieu vient s'inscrire dans notre histoire, il se rend visible à nos yeux ; il vient concrètement à nous, sous la forme du plus pauvre, du plus faible, du malade, du prisonnier... Allons à Sa rencontre.

Avec Marie, la parfaite servante du Seigneur, que cette journée soit pour nos communautés un moment d'action de grâces, un temps convivial de partage et de fête avec les plus pauvres qui nous entourent. « Puisons dans notre prière de ce dimanche l'amour dont nous aimerons nos frères. »

tori un

Mgr Aumonier, Evêque de Versailles

FORMONS-NOUS...

Nous devons nous former pour participer au débat public!

EUTHANASIE

Nous vous proposons un parcours en trois étapes :

4 un questionnaire a été distribué aux messes des 9 et 10 novembre

Prochaines étapes :

- U une soirée film sur l'euthanasie le samedi 23 novembre à 20h00 à la Cité Saint Martin
- U une rencontre "table ronde", le mardi 26 novembre 20h30 à la Cité Saint Martin (débat - enseignement, avec deux intervenants travaillant dans ce domaine)

PRIONS...

Profession de foi

Tous les jeunes de 6ème et 5ème qui désirent préparer leur profession de foi (aumônerie, scoutisme, mej, ou autre) sont priés de s'inscrire au presbytère.

-> Réunion de parents Confirmation : Nous prions pour les jeunes de notre doyenné qui sont confirmés ce week-end.

A noter dès à présent :

Vigile de l'Immaculée conception

Dimanche 8 décembre 20h30

Messes de NOËL

Mardi 24 décembre 18h00 21h00 Mercredi 25 décembre 11h30

Concert de la Ste Cécile le vendredi 22 novembre 2013 à 21h dans l'Eglise St Martin Triel sur Seine (78)

«Airs sacrés et Prières d'Opéra»

avec la Soprano Cécile LIMAL accompagnée de l'ensemble Paris Opéra

«C'est le Seigneur lui seul que tu adoreras»



«L'adoration est d'une valeur inestimable dans la vie de l'Église.» *Jean-Paul II* «L'adoration n'est pas un luxe mais une priorité.» *Benoit XVI*

A l'appel de Jean-Paul II et de Benoît XVI, notre paroisse avec l'aide des Missionnaires du Saint-Sacrement, vous propose l'adoration eucharistique.

MISSIONNAIRES DU SAINT SACREMENT

B.P 12 - 83110 SANARY-SUR-MER - FRANCE

www.adoperp.com

CONTACT

Paroisse Saint Martin de Triel 01 39 70 61 19